

# **Entschließung**

## **des Nationalrates vom 20. November 2020**

**betreffend Frauengesundheit: Brustkrebsfrüherkennung während der Corona-Krise**

Der zuständige Bundesminister für Soziales, Gesundheit, Pflege und Konsumentenschutz wird aufgefordert, in enger Kooperation mit den Bundesländern, die Qualität der medizinischen Angebote für Frauen insbesondere das Brustkrebsfrüherkennungsprogramm unter allen Umständen aufrecht zu erhalten. Gleichzeitig wird die Bundesministerin für Frauen und Integration im Einvernehmen mit dem Bundesminister für Soziales, Gesundheit, Pflege und Konsumentenschutz aufgefordert, auch in Zeiten gesundheitspolitischer Herausforderungen, Frauengesundheit weiterhin zu forcieren.

